

## Las cifras de afiliación confirman la pérdida de ritmo de la creación de empleo

- El número de afiliados aumentó en 2019 un 2,6%, frente al 3,2% del año anterior
- El incremento en diciembre fue el menor en ese mes desde el comienzo de la recuperación

**Madrid, 3 de enero de 2020.**- El número de afiliados a la Seguridad Social aumentó en 2019 un 2,6%, frente al 3,2% del año anterior. En términos absolutos el incremento fue de 479.000 nuevos afiliados (excluyendo cuidadores no profesionales de dependientes), frente a los 574.000 en 2018. Las cifras confirman, según Funcas, “la desaceleración del mercado de trabajo, en consonancia con el menor ritmo de crecimiento de la economía”.

En diciembre, la afiliación creció en 31.660, el menor ascenso en ese mes desde el comienzo de la recuperación. Sin el efecto de la estacionalidad y del incremento en los cuidadores no profesionales de dependientes, el número de afiliados aumentó en 16.400 (cifras desestacionalizadas por Funcas), menos de lo previsto, y la menor subida de todo el año.

Funcas prevé para enero un descenso de 229.000 afiliados, equivalente a un crecimiento de 20.000 en términos desestacionalizados.

En cuanto al paro registrado, continúa la tendencia creciente en términos desestacionalizados. En diciembre la cifra de parados se redujo en 34.579 personas, el peor resultado desde 2012, pero sin el efecto de la estacionalidad, aumentó en 3.300. Fue el tercer mes consecutivo de deterioro en dichos términos, lo que supuso un aumento del paro registrado en el trimestre.

Para ver la nota completa de afiliación pinche [aquí](#).